

Restaurant „Schöneben“ – Reschen  
Gewerbebau



Tragwerksplanung

Glas- und Fassadenbau

Das Restaurant „Schöneben“ befindet sich auf 2050 m Höhe im Schigebiet Reschensee. Bei der Süd- und Nordfassade des Schönebenrestaurants handelt es sich um eine SG-Fassade welche mit Eindrehanke an den scharfkantigen vertikalen Schweißträgern verschraubt wurden. Die Glasfassade hat eine Höhe bis zu 4,70 m und dies ermöglicht einen nahtlosen Panoramablick.

Bauherr: Schöneben AG

Auftraggeber: BSV GmbH – Schlanders

Architektur: Arch. Jürgen Wallnöfer

Objektstandort: Schigebiet Reschensee, IT

Ausführungszeitraum: 2020

